



COMMUNIQUE DE PRESSE

Octobre 2025



ANDERNOS-LES-BAINS
ENSEMBLE POUR DEMAIN

Christophe CHARPENTIER

Liste « *Andernos-les-Bains, Ensemble pour demain* »

Candidat aux élections municipales et communautaires 2026 Andernos-les-Bains

**2026, une nouvelle étape, une nouvelle vision, de nouvelles méthodes, une immense ambition
Avec les Andernosiennes et les Andernosiens, nous réussirons « Ensemble pour demain ! »**

Les 15 et 22 mars prochains, les Andernosiennes et les Andernosiens seront appelés aux urnes pour les élections municipales et communautaires. C'est un rendez-vous majeur pour notre ville. L'énergie et la combativité dont il a fait preuve dans ses vies professionnelle et associative, Christophe Charpentier souhaite les mettre au service de notre ville et des Andernosiennes et des Andernosiens.

2026 est une étape qui doit être abordée avec une nouvelle vision et de nouvelles méthodes, plus participatives, plus modernes. En un mot : plus efficientes. Elle permettra de franchir résolument et avec succès un cap supplémentaire à notre ville confrontée aux grands enjeux sociaux, démocratiques et environnementaux.

Agé de 55 ans, marié depuis 32 ans et père de 2 enfants, Christophe Charpentier habite Andernos-les-Bains depuis longtemps. Son attrait pour le sport l'amène à jouer au football, puis devenir membre du bureau du club de foot local et ensuite d'être élu président. Son activité professionnelle de chef d'entreprise lui permet d'exercer un métier fort en émotion au service des familles d'Andernos-les-Bains. Il crée un club d'entreprises regroupant une centaine d'entreprises avec pour objectif le dynamisme économique du Nord bassin. Il en est devenu président bénévole pendant 6 ans. Dans sa jeunesse, militaire (1^{ère} guerre du Golfe) au sein de l'Etat Major, il participe à l'opération *Provide Comfort* : transport de façon sécuritaire d'aide humanitaire aux réfugiés kurdes dans l'Est de la Turquie et dans le Nord de l'Iraq et installation d'une zone de sécurité de 50 kilomètres afin d'assurer leur retour.

Christophe Charpentier et son équipe, liste d'ouverture et de large rassemblement, fondent leur engagement sur des valeurs communes fortes : le travail, la solidarité, l'honnêteté et la rigueur, la fidélité à l'identité andernosienne. Riches de leurs différentes expériences professionnelles, ils sont, pour la grande majorité, tous très impliqués dans la vie associative. C'est dire si le milieu associatif encourage la candidature de Christophe Charpentier. « *Andernos-les-Bains, Ensemble pour demain* » est le socle du projet pour Andernos-les-Bains : une ville agréable à vivre, une ville référence, durable, sécurisée, inclusive, solidaire et saine financièrement.

Un projet innovant, dynamique, cohérent et financé répondra aux 6 grands défis pour assurer l'avenir de notre ville : le défi de la nécessaire transition écologique et de la défense de notre environnement, le défi de la citoyenneté et de la démocratie locale, le défi des nouvelles solidarités, des politiques sociales, le défi de la petite enfance et de la jeunesse, le défi de la maîtrise des dépenses publiques, le défi de la sauvegarde de l'ostréiculture et des métiers de la mer. Notre projet s'inscrit aussi dans une nouvelle gouvernance, fondée sur le dialogue et une concertation active avec les Andernosiennes et les Andernosiens.